
 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月２６日（金）に第２回の学校運営協議会を開催しました。第１回は，感染症拡大予防

のため，個別で来校していただき協議事項について

ご意見をいただきました。しかし今回は委員の皆さ

んにソーシャルディスタンスを守り集まっていただ

きました。昨年度まで当たり前だったことが，当たり

前に実施できない今，委員の皆さんと協議できたこ

とをうれしく思います。 

今年度は木村 敞一さんを委員長に，岸 俊子さんに副委員長をお願いしました。学校再

開後の子ども達の様子や，２学期の行事について話し合いました。今後も子ども達の健全育

成のこと，学力向上のこと，学校行事のこと，安心安全のことなどについて話し合っていき

ます。学校運営協議会の協議内容については，「コミュニティ・スクールだより」でお知ら

せする予定です。ご覧ください。 

 【学校運営協議会構成】 

役 職 名 前 備 考 

委 員 長 木村 敞一 地域関係者（まちづくり協議会） 

副委員長 岸  俊子 地域関係者（民生委員） 

委 員 打田 誠 地域関係者（自治会長） 

委 員 中島 幸雄 地域関係者（まちづくり協議会） 

委 員 伊藤 光春 地域関係者（農業委員） 

委 員 橋本 研一 地域関係者（スポーツ少年団指導者） 

委 員 鈴木 朋世 地域関係者（主任児童委員） 

委 員 松本 久美 ＰＴＡ関係者（ＰＴＡ会長） 

委 員 牧野 美貴子 ＰＴＡ関係者（ＰＴＡ副会長） 

委 員 中馬 圭子 学校長 

地域コーディネーター 宮﨑 由美子 地域関係者（まちづくり協議会） 

ＣＳ担当 山中 祐樹 国府小職員 

ＣＳ担当 松山 光徳 国府小教頭 
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１．運動会（全校）・・・９月２６日（土）雨天順延  

※半日開催  保護者参観可  代休なし とします。  

 詳しくは９月にお知らせします。 

２．修学旅行（６年）・・・10 月２９日（木）３０日（金） 

（市の方針を受け三重県内で実施） 

※伊勢・鳥羽方面で日程調整中です。 

３．宿泊学習（５年）・・・１１月６日（金）  （市の方針を受けデイキャンプ） 

        ※宿泊・飯盒炊飯なしの自然教室として実施 

４，社会見学（３年・４年・５年） 

        ※今年度は行わないこととします。 

５．秋の遠足（全校）・・・１０月９日（金）予備日１６日（金） 

       ※春に実施できなかった遠足をこの日に行います。  

 

                        

★登下校の送迎について 

 子どもさんを送迎していただく時は，けやき公園とプール北の駐車場を利用していただく

ことになっています。しかし最近，体育館横の駐車場や，校門前で乗り降りしている子ども

たちの姿を見かけます。登下校時は，体育館横の校門，正門ともたくさんの子どもたちが出

入りをしており大変危険です。送迎場所を守っていただきますようよろしくお願いします。 

★ハンカチを持たせてください 

 感染症予防で最も大切なことは手洗いです。学校では①登校した時 ②外から帰った時③

トイレの後 ④給食前 ⑤給食後 ⑥掃除後は必ず手洗いをしています。しかし，手洗い後

にハンカチがなく洋服で拭いていたり，濡れたままにしている子をよく見かけます。   

これでは，手を洗った効果が望めません。毎日必ずハンカチかタオルを持たせてください。

よろしくお願いします。 

民生委員さんから「感染症予防に役立ててください。」 

と消毒用のアルコールをいただきました。子どもたちの 

手指消毒に使わせていただいております。学校予算が限 

られている上，なかなか手に入らなくなった消毒用のア 

ルコールをいただき大変感謝しています。大切に使わせ 

ていただきます。ありがとうございます。 


